

18. Antrag der Fraktion Bündnis90/Die Grünen vom 11.02.2021 Bienenretterautomat
Bürgermeister Christoph Ewers erläutert wie folgt: Es ist wichtig, etwas für Bienen zu tun. Dafür ist die Anlage von Flächen mit Wildblumeneinsaaten und die Anpflanzung von bestimmten Stauden, Sträuchern und Bäumen sinnvoll. Ob es sinnvoller ist Samentütchen z.B. in Geschäften kostenlos an der Kasse auszulegen oder einen Bienenretterautomaten anzuschaffen und ob dies gemeindliche Aufgabe ist oder z.B. der Verein zur Förderung der natürlichen Lebensgrundlagen übernehmen kann, sollte im Ausschuss für Umwelt, Kultur und Dorfentwicklung diskutiert werden. Er schlägt deshalb vor den Antrag an den Ausschuss zu verweisen.

RM Dumke weist darauf hin, dass es in der Gemeinde Burbach einen erfolgreichen Imkerverein gibt. Er möchte einen Vertreter zur Ausschusssitzung einladen.

RM Wickel stimmt der Entscheidung von Bürgermeister Ewers nach eingehender Diskussion und Beratung in der Fraktion, zu.

Beschluss: Der Antrag wird in den Ausschuss für Umwelt, Klima und Dorfentwicklung verwiesen. Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)